



Commission scolaire
des Patriotes

COMITÉ DE PARENTS DE LA COMMISSION SCOLAIRE DES PATRIOTES
Procès-verbal de la réunion du Comité de parents tenue le 21 mars 2013
à la grande cafétéria de l'École secondaire Mont-Bruno, 221 rue Clairevue Est,
Saint-Bruno-de-Montarville, Québec

PRÉSENCES :

École		
	Albert-Schweitzer / St-Bruno	Chantal Thiboutot
	Antoine-Girouard / Boucherville	Alain F. Dussault
	Arc-en-Ciel / Sainte-Julie	Christine Roy
	Au-Fil-de-L'Eau / Mont Saint-Hilaire	Brigitte Caron
	De Bourgogne / Chambly	Annie Picard
	De l'Aquarelle / Mont Saint-Hilaire	Sylvie Gorgeon
	De la Broquerie / Boucherville	Mathieu Ferrat
	De la Roselière / Chambly	Caroline Gagné
	De Salaberry / Chambly	Annie Guénette (Substitut)
	Du Carrousel / Varennes	Nathalie Belleville
	Du Grand-Chêne / Sainte-Julie	Suzie St-Cerny (Substitut)
	Du Tourne-Vent / Sainte-Julie	Nathalie Neveu
	Georges-Étienne-Cartier / St-Antoine-sur-Richelieu	Isabella La Valle
	Jacques-Rocheleau / St-Basile-le-Grand	Gilles Cazade
	Jolivent / Beloeil	Isabel Godard
	Le Petit-Bonheur / Beloeil	Christine Ouimet
	Le Rucher / Sainte-Julie	Line Desormeaux
	Le Tournesol / Beloeil	Normand Boisclair
	Les Jeunes Découvreurs / Boucherville	Roxanne Williams
	Les Marguerite / Varennes	Karoline Khelfa
	Mère-Marie-Rose / Contrecoeur	Sylvain Deblois (Substitut)
	Monseigneur-Gilles-Gervais / St-Bruno	Julie Lafrenière
	Paul VI / Boucherville	Martine Jolicoeur (Substitut)
	Saint-Charles / St-Charles-sur-Richelieu	Marc Gauthier
	Saint-Mathieu / Beloeil	Geneviève Savage (Substitut)
	Sec. d'éducation internationale / McMasterville	Marie-Hélène Talon
	Secondaire De Mortagne / Boucherville	J. Coiteux / R. Asselin (Substitut)
	Secondaire du Mont-Bruno / St-Bruno	Carole Vigneault
	Secondaire le Carrefour / Varennes	Mario Lajoie
	Secondaire Ozias-Leduc / Mont-St-Hilaire	Josée Malette
	École Orientante L'Impact / Boucherville	Sylvain Larochelle
	Comité EHDAA /	Julie Diotte

ABSENCES :

Au-Cœur-des-Monts / Beloeil	Carolle Beaudet
Aux-Quatre-Vents / Sainte-Julie	Bruno Bourgeois
De l'Amitié / Saint-Jean-Baptiste	Valérie Fugère
De l'Envolée / Saint-Amable	Marie-Josée Proulx
De l'Odyssée / Saint-Amable	Nathalie Poitras
De la Chanterelle / St-Basile-Le-Grand	Gilles Losier
De la Passerelle / Chambly	Stéphanie Dufour
De la Pommeraie / Mont Saint-Hilaire	Daniel-Éric St-Onge
De la Source / Varennes	Julie-Isabelle Baribeau
De Montarville / St-Bruno	Isabelle Gladu
Des Trois-Temps / St-Marc-sur-Richelieu	Mélanie Proulx
Du Moulin / Sainte-Julie	Joëlle Choquette
Du Parchemin / Carignan	Éric Gloutnay
Jacques-de-Chambly / Chambly	Philippe Desmarais
L'Arpège / Sainte-Julie	Étienne Gauthier
La Farandole / McMasterville	Isabelle Plante
La Roseraie / Varennes	Aucun
Le Sablier / Saint-Amable	Amine Zitouni
Louis-Hippolyte-Lafontaine / Boucherville	Marie-Claude Richer
Ludger-Duvernay / Verchères	Geneviève Labelle
Marie-Victorin / Varennes	François Belleville
Notre-Dame / Otterburn Park	Stéphane Vachon
Père-Marquette / Boucherville	Patricia Moraille
Pierre-Boucher / Boucherville	Karine Ménard
Saint-Denis / Saint-Denis-sur-Richelieu	Marc Sicard
Sainte-Marie / Chambly	Yannick Paquin
Secondaire de Chambly / Chambly	Éric Berry
Secondaire du Grand-Coteau	Aucun
Secondaire François-Williams / Saint-Amable	Aucun
Secondaire Le Tremplin / Chambly	Aucun
Secondaire Polybel / Beloeil	Josée Beauchemin
Centre de formation du Richelieu / (Varennes, St-Bruno, St-Amable)	Aucun
Centre de formation professionnelle	
Des Patriotes / Sainte-Julie	Aucun

1. OUVERTURE DE L'ASSEMBLÉE

Marie-Hélène Talon souhaite la bienvenue à tous et déclare l'assemblée ouverte à 19h30.

Les membres ayant été dûment convoqués, le quorum étant atteint et constaté, l'assemblée est déclarée régulièrement constituée.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

La présidente fait la lecture de l'ordre du jour et aucune modification n'est requise.

Résolution N° CP2012-13-33

Sur proposition dûment faite par Bruno Bourgeois et appuyée par Annie Picard, il est résolu d'adopter l'ordre du jour tel que proposé. **Adoptée à l'unanimité.**

3. PAROLE AU PUBLIC

Renée Asselin, substitut de l'École de Mortagne, Boucherville rapporte que la firme Flip Design, responsable de la conception et la vente de l'uniforme scolaire de son école communique directement avec les parents/élèves de l'école au lieu de transiger par la direction de l'école. Elle veut connaître la date de disponibilité du Guide pour les parents des écoles de la CSP dans la prise de décision au sein du conseil d'établissement en faveur d'un code vestimentaire ou d'un uniforme scolaire. La présidente convient de faire le suivi auprès des autorités concernées afin de communiquer le statut de ce dossier lors de la prochaine rencontre du Comité de parents.

Monsieur Charles Karlos et Madame Carole Bergeron, tous deux parents d'un élève de l'École de la Roselière, accompagnés d'un groupe de parents soutenant la même cause, interviennent séparément afin de protester contre la décision de mettre fin à la vocation particulière dès septembre 2013. Ils dénoncent la façon dont a été prise la décision et souhaitent que la Commission scolaire change d'idée et espèrent que leurs voix se rendront jusqu'à la ministre de l'Éducation, madame Marie Malavoy. La Corporation des parents de l'École de la Roselière est à préparer un contre-rapport qui sortira le 25 mars 2013, lequel pourra être disponible pour les parents du Comité de parents.

4. PRÉSENTATION DU CENTRE DE FORMATION PROFESSIONNELLE DES PATRIOTES

Madame Isabelle Laflamme, directrice du CFPP fait une présentation sur le Centre de formation professionnelle des Patriotes inauguré en décembre 2001 et situé dans le parc industriel Casavant à Sainte-Julie. Tous les programmes de formation collent aux réalités du monde du travail et mènent à l'obtention d'un diplôme d'études professionnelles (D.E.P.) ou à une attestation de spécialisation en formation professionnelle (A.S.P.) et sont reconnus par le ministère de l'Éducation, du Loisir et du Sport (MELS). Elle distribue un dépliant illustrant les programmes de formation par secteurs ainsi que certains renseignements généraux quant aux critères d'admission. Les membres du Comité ont très apprécié l'exposé de madame Laflamme.

5. CONSULTATION SUR LE PLAN TRIENNAL DE RÉPARTITION ET DE DESTINATION DES IMMEUBLES DE LA CSP POUR LES ANNÉES 2013-2014, 2014-2015, 2015-2016 – VERSION 2

Monsieur Luc Lapointe, directeur général adjoint de la CSP, informe les membres qu'une deuxième consultation sur le plan triennal est rendue nécessaire suite à la décision du Conseil des commissaires (22 janvier 2013 et 19 février 2013) de mettre fin au projet particulier de l'École de la Roselière et de lancer une consultation publique sur la fermeture de l'école. De plus, le nom de la nouvelle école de Beloeil Au-Cœur-des-Monts fait partie de la consultation.

6. QUESTIONS À LA DIRECTION GÉNÉRALE

Chantal Thiboutot, représentante de l'École Albert-Schweitzer, soulève une question concernant l'accès à l'information lors d'une tempête ou autres motifs de fermeture des écoles : monsieur Lapointe mentionne que l'information est sur le site de la CSP le plus tôt possible souvent vers 06h00 a.m.

7. RETOUR DE CONSULTATION SUR LE PLAN TRIENNAL DE RÉPARTITION ET DE DESTINATION DES IMMEUBLES DE LA CSP

Le Comité de parents a majoritairement reconnu ces modifications par l'adoption d'une résolution.

Résolution N°
CP2012-13-34

Considérant la consultation relative au plan triennal de répartition et de destination des immeubles (version 2) de la Commission scolaire des Patriotes pour les années 2013-2014 à 2015-2016 dont le Comité de parents a fait l'objet;

Il est proposé par Isabelle La Valle et appuyé par Christine Ouimet que le Comité de parents :

Recommande au Conseil des commissaires l'adoption du nouveau plan triennal de répartition et de destination des immeubles de la CSP pour les années 2013-2014 à 2015-2016 (Version 2).

Brigitte Caron, représentante de l'École Au-Fil-de-L'Eau / Mont-Saint-Hilaire demande le vote.

Un vote a lieu :

En faveur	Contre	Abstention
16	8	6

La proposition est adoptée par la majorité.

8. PRÉSENTATION DE LA FCPQ

Marie-Hélène Talon, présidente du Comité de parents, et également 1^{ère} déléguée du CP auprès de la FCPQ (la 2^e déléguée étant madame Carole Vigneault, parent-commissaire) fait une présentation détaillée de la Fédération des Comités de parents du Québec. La mission de FCPQ est de défendre et de promouvoir les droits et les intérêts des parents des élèves des écoles publiques primaires et secondaires de façon à assurer la qualité de l'éducation offerte aux enfants. Ce soutien s'adresse présentement aux 18,000 parents engagés dans les structures scolaires. <http://www.fcpq.qc.ca/>

Congrès annuel de la FCPQ

Le congrès aura lieu les 30 mai et 1^{er} juin 2013 dans la région de Québec. Lors du gala d'ouverture, il est à noter la présence exceptionnelle de Madame la Première Ministre, Pauline Marois. Le budget du CP permet d'envoyer 7 personnes au Congrès. Les membres sont invités à manifester leur intérêt d'ici le 2 avril 2013 au : comitedeparents@gmail.com. Un dépôt de 75,00 \$ est exigé afin de démontrer le sérieux de l'inscription. Plus d'information sur : <http://www.fcpq.qc.ca/fr/congres.html/>

Coalition Priorité Éducation

Cette coalition, initiée par la FCPQ le 11 février dernier, regroupe de nombreux partenaires de milieux variés (parents, syndicats, directions d'établissement, administrateurs, professionnels, etc.) vise à convaincre les parlementaires du Québec de prendre les moyens nécessaires pour mettre un terme aux compressions en éducation et qu'on s'attarde plutôt à faire de l'éducation une véritable priorité nationale en lui allouant des budgets adéquats. Il est convenu que cette pétition circule dans tous les milieux et qu'une lettre du Comité de parents soit également expédiée. Le Comité de parents a unanimement reconnu cette démarche par l'adoption d'une résolution. Plus d'information sur <http://coalition-priorite-education.tumblr.com/tagged/petition>

Résolution N°
CP2012-13-35

Sur proposition dûment faite par Line Desormeaux et appuyée par Julie Lafrenière, il est résolu :

CONSIDÉRANT QUE nous voulons faire de l'éducation publique une véritable priorité nationale au Québec;

CONSIDÉRANT QUE les compressions budgétaires qui ont cours depuis quelques années en éducation ont de nombreux impacts négatifs sur la qualité de vie des milieux éducatifs et nuisent à la persévérance et la réussite scolaires;

CONSIDÉRANT QUE les compressions accentuent davantage les inégalités sociales et territoriales des élèves et de leur milieu;

CONSIDÉRANT QUE la persévérance et la réussite scolaires sont essentielles au développement d'une société en santé, engagée et prospère;

Nous, *le Comité de parents de la Commission scolaire des Patriotes*, demandons à l'Assemblée nationale de convaincre le gouvernement de cesser les compressions et de prendre les moyens pour assurer un investissement important et adéquat dans la qualité de l'environnement éducatif des écoles afin de faire de l'éducation publique une véritable priorité nationale, capable de répondre aux besoins de tous les élèves. **La proposition est adoptée à l'unanimité.**

Carole Vigneault et Marie-Hélène Talon vous invitent à consulter la copie ci-jointe du bulletin d'informations publié par la FCPQ, intitulé « Le CG express », dans lequel vous retrouverez les suivis rapides du Conseil général suite à la rencontre tenue le 23 février dernier.

Pour le prochain conseil général de la FCPQ, les sujets du protecteur de l'élève et du processus de traitement des plaintes seront discutés. À cet effet, un questionnaire de préparation a été distribué aux délégués. L'exécutif se chargera de répondre aux questions.

9. ADOPTION ET SUIVIS DU PROCÈS-VERBAL DU COMITÉ DE PARENTS DU 21 FÉVRIER 2013

Adoption du procès-verbal

Les membres ont pris connaissance du procès-verbal de la réunion tenue le 21 février 2013.

<p>N^o Résolution CP2012-13-36</p>

Sur proposition dûment faite par Mario Lajoie et appuyée par Carole Vigneault, il est résolu d'adopter le procès-verbal du 21 février 2013 tel que présenté.

Suivi du procès-verbal

Aucun.

10. RAPPORT DES REPRÉSENTANTS

RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE

Soirée des bénévoles

La présidente mentionne que la plupart des écoles ont déjà élu leur bénévole de l'année. Elle demande aux membres du CP désireux d'y participer de s'inscrire après la levée de la réunion.

Frais chargés aux parents

La présidente attend toujours que les chefs d'équipe se manifestent par l'envoi de leur rapport respectif en ce qui a trait aux mises en situation fictives sur lesquelles chacun a travaillé.

Conférence sur les réseaux sociaux

Les membres échangent divers commentaires : de façon générale, le commentaire le plus fréquent est que les parents auraient préféré avoir plus de trucs pour mieux encadrer les ados sur les réseaux sociaux; avoir des outils pour mieux contrôler les activités de leurs enfants. Dans l'ensemble, les parents ont été satisfaits. Mario Lajoie, représentant de l'École secondaire Le Carrefour / Varennes, suggère de communiquer les commentaires des parents aux conférencières. La présidente enverra un compte-rendu aux conférencières.

RAPPORT DES PARENTS-COMMISSAIRES

Carole Vigneault (secteur secondaire) et Isabel Godard (secteur primaire) présentent les faits saillants de la séance ordinaire du Conseil des commissaires de la CSP tenue le 13 mars 2013.

- **Annulation du processus de nomination d'un commissaire pour le secteur de Chambly, Circonscription N^o 20**
Le conseil des commissaires devra procéder à une élection partielle d'ici le mois de juin pour l'élection du commissaire manquant dans ce secteur, à moins d'une décision gouvernementale. Le coût d'une élection partielle est d'environ 40 000 \$.
- **Nomination de Mme Marie-Rose Vandemoortele au poste de directrice générale adjointe**
Mme Vandemoortele occupera le poste qui sera vacant à compter de juillet 2013 de Mme Denise Gauvreau. Carole Vigneault, commissaire-parent membre du comité de sélection n'a pas participé à cette sélection préférant se retirer lorsqu'elle a connu la candidature de Mme

Vandemoortele qui occupe actuellement le poste de directrice de l'école secondaire du Mont-Bruno.

▪ **Consultation sur le projet de fermeture de l'école La Roselière à la fin de l'année scolaire 2013-2014**

Le conseil des commissaires a adopté le document de consultation qui sera déposé sur le site Web de la CSP au plus tard le 30 mars 2013. Le comité de parents sera consulté sur ce projet et une présentation est prévue au Comité de parents d'ici la fin de l'année scolaire.

▪ **Pétition « COALITION PRIORITÉ ÉDUCATION » lancée par la Fédération des comités de parents du Québec sur le site de l'assemblée nationale**

Les commissaires ont résolu d'appuyer la pétition de la Fédération des Comités de parents du Québec visant à faire de l'éducation une véritable priorité nationale et de mettre fin aux compressions qui menacent les services aux élèves. Carole Vigneault, commissaire-parent, avait apporté une version papier de la pétition et a recueilli 25 signatures additionnelles, qu'elle a transmise par courrier à la Fédération des Comités de parents du Québec. Le directeur général de la CSP est mandaté par le conseil des commissaires pour faire connaître cette pétition et invite le personnel des établissements scolaires et la population à la signer en grand nombre.

▪ **Adoption de la liste des projets à caractère physique pour l'année 2013-2014**

L'allocation versée par le MELS est de 2 750 217\$* et sera partagée comme suit :

Réserve pour l'ouverture de classes (Centre de formation professionnelle et École Marguerite-Bourgeoys)	600 000 \$
Réserve pour transformation	500 000 \$
Réserve pour le remboursement du déficit (d'environ 500 000 \$)	200 000 \$
Travaux réalisés par le secteur de l'entretien	250 000 \$
Réserve pour les urgencies	100 000 \$
Enveloppe à partager pour les PCP (Projets à caractère physique)	1 100 000 \$
TOTAL	2 750 000 \$

*Différence de 217,00 \$

(PCP=projets à caractère physique)

Les projets à caractère physique demandés par les établissements en octobre 2012 totalisaient une somme de 25 M\$, soit près de 300 interventions. La classification des projets, selon les sources de financement possibles, a permis de réduire cette demande à 104 interventions pour une somme de 3 M\$. En février la liste des projets prioritaires pour 1 100 000\$ a été présentée aux membres du comité de travail des ressources matérielles et aux membres du comité de gestion. Le conseil des commissaires a entériné le choix des projets priorités par le service des ressources matérielles.

▪ **Offre de services éducatifs en classes d'enseignement spécialisé pour les élèves handicapés ou en difficulté d'adaptation ou d'apprentissage 2011-1014**

Le conseil des commissaires a adopté l'offre de service telle que soumise à la consultation.

- **Nom pour la nouvelle école primaire de Beloeil**
Le conseil des commissaires a adopté le nom recommandé par le conseil d'établissement de la nouvelle école primaire de Beloeil, soit « École au Cœur-des-Monts ». L'immeuble portera le même nom que l'école.
- **Nouvelle consultation sur le plan triennal de répartition et de destination des immeubles de la CSP.**
Le conseil des commissaires a résolu de retourner en consultation sur le Plan de répartition en considérant la modification importante à apporter au **plan triennal** dans le contexte d'une consultation sur l'intention de la CSP de procéder à la fermeture de l'école La Roselière à la fin de l'année scolaire 2013-2014. La consultation sur le Plan triennal - a été faite ce soir, pour un retour de consultation le 19 avril 2013.

- **Protocole d'entente avec la CS de Saint-Hyacinthe**
Le Collège Antoine-Girouard, école privée située sur le territoire de la CS de Saint-Hyacinthe, a annoncé le 27 février dernier, qu'il cesserait ses activités à la fin de la présente année scolaire. La CS de Saint-Hyacinthe s'est montrée intéressée à transformer cet établissement qui offre des programmes en sport-études et détient de nombreux équipements sportifs en école publique. Plusieurs élèves qui fréquentent cette école privée en 2012-2013 sont domiciliés sur le territoire de la CSP. La CS de Saint-Hyacinthe a donc fait la demande à la CS des Patriotes d'un protocole d'entente pour permettre aux élèves qui fréquentaient cette école d'y poursuivre leur scolarité.

Le conseil des commissaires a décidé de donner à la CS de Saint-Hyacinthe un accord conditionnel à la préparation d'un protocole d'entente, qui serait spécifique à la poursuite de scolarisation des élèves qui désirent continuer à cette école. Donc, seulement les élèves qui sont inscrits à cette école en mars 2013 pourront se prévaloir d'une entente extraterritoriale.

TRÉSORERIE

Jacques Coiteux présente le budget 2012-2013. Voir Annexe. Il rappelle également aux membres de lui remettre leurs frais de déplacement.

COMITÉ CONSULTATIF DU TRANSPORT

Marc Gauthier présente un bref aperçu des sujets discutés lors de la séance tenue le 27 février 2013.

- **Mouvement au service de l'organisation scolaire**
Suite au départ à la retraite de M. Claude Sasseville, le conseil des commissaires nomme Mme Anne Ledoux au poste de directrice du Service de l'organisation scolaire de la Commission scolaire des Patriotes.
- **Prévisions budgétaires 2012-2013**
La mise à jour du budget 2012-2013 est presque identique à celle annoncée en ce début d'année. Ce qui indique en date du 27 février un équilibre... à suivre à la prochaine réunion.
- **Loi visant à prévenir et à combattre l'intimidation et la violence – transport scolaire**
Présentement les transporteurs reçoivent obligatoirement une formation à ce sujet sur une période de 3 ans. De plus, une sensibilisation a été faite aux tables de direction primaire et secondaire. La

politique pour contrer la violence et l'intimidation appliquée à l'école se prolonge aussi dans les autobus.

▪ **Modification à la politique relative au transport des élèves pour l'entrée et la sortie quotidiennes des classes**

Les dernières recommandations ont été validées afin que le document de travail soit remis éventuellement au conseil des commissaires.

▪ **Frais demandés aux parents en lien avec le transport scolaire**

Les frais de transport pour les places disponibles n'ayant pas été revus depuis plusieurs années, une proposition a été faite pour remettre au comité de soutien à la mission éducative. Cette proposition renferme deux éléments, un de rattrapage et un second à l'introduction d'un taux maximal familial.

La campagne de sécurité en transport scolaire M'as-tu vu ?

Du 4 au 15 février dernier avait lieu la campagne annuelle de sécurité en transport scolaire M'as-tu vu? Du matériel publicitaire a été distribué, deux techniciens ont aussi fait des interventions en autobus. Je vous invite à vérifier et partager le site suivant : www.ateq.qc.ca sous les onglets jeux et vidéo pour tous.

RAPPORT DU COMITÉ CONSULTATIF EHDA

Aucun commentaire.

RESPONSABLES DE SECTEURS

Aucun commentaire.

RAPPORT DES REPRÉSENTANTES FCPQ (Carole Vigneault et Marie-Hélène Talon)

Référez à l'item #8.

À surveiller dans vos CÉ

Les critères de sélection des directions d'école – pour le 12 avril 2013.

L'approbation des grilles matières.

Les frais chargés aux parents.

11. PAROLE AUX MEMBRES

Normand Boisclair, représentant de l'école Le Tournesol / Beloeil, fait un suivi auprès d'Isabella La Valle, représentante de l'École Georges-Étienne Cartier / St-Antoine-sur-Richelieu, concernant le nombre restreint de leurs rencontres de comité d'établissement. Madame La Valle mentionne qu'une réunion se tiendra le 10 avril prochain. Elle sera mieux positionnée pour commenter leur situation suite à cette rencontre.

Carole Vigneault, parent-commissaire de l'École secondaire de Mont-Bruno, fait une relance aux parents concernant leur opinion aux questions sur les projets particuliers.

Mario Lajoie, représentant de l'École secondaire Le Carrefour / questionne l'influence du Comité de parents auprès des directions d'école afin de permettre aux parents l'utilisation du portail dans le but de suivre l'évolution de leur enfant.

Christine Roy, représentante de l'École Arc-en-Ciel réfère le nom de monsieur Rock Girard à titre de conférencier, si un besoin futur se présente.

Caroline Gagné, représentante de l'École de la Roselière, Chambly, tient à préciser que leur lutte n'est pas contre la CSP; ils veulent une alternative, ils veulent rétablir les faits; il semble y avoir une urgence à fermer l'École de la Roselière, que les parents de l'École de la Roselière ne s'expliquent pas. Que s'est-il passé entre mai et juin 2012? Les parents de l'École de la Roselière se posent de sérieuses questions sur le processus démocratique. Ils auraient aimé avoir droit de regard. Depuis 2010, les parents de l'École de la Roselière réclament un vrai plan d'action, une nouvelle direction. Elle informe les membres qu'un contre-rapport sera déposé en réponse à celui commandé par la CSP à la consultante externe, et un mémoire sera également déposé aux commissaires de la CSP le 25 mars prochain, mémoire qui invalide toute l'analyse de Yolande Nantel.

Annie Picard, représentante de l'École de Bourgogne, Chambly, souligne qu'elle aimerait pouvoir se faire une opinion sur le sujet et demande de quelle façon elle peut avoir accès au rapport de madame Nantel. Marie-Hélène Talon lui répond que la partie publique du rapport est disponible en faisant une demande d'accès à l'information au Secrétariat général de la CSP.

Brigitte Caron, représentante de l'École Au-Fil-de-L'Eau, Mont-Saint-Hilaire, demande si l'on pourrait reconsidérer le dossier de l'École de la Roselière? Peut-on demander une 2^e étude? Est-ce que le Comité de parents pourrait appuyer les parents de l'École de la Roselière et demander à la CSP de revoir la décision envers cette école? Carole Vigneault, parent-commissaire, souligne à madame Caron que celle-ci est à sa première année d'implication au Comité de parents. Le Comité de parents lors des derniers renouvellements de statut de l'École de la Roselière a demandé à la CSP de s'assurer du respect du programme de formation à cette école. Elle souhaite que les représentants se documentent sur le sujet avant de proposer un appui.

12. LEVÉE DE LA SÉANCE

L'ordre du jour étant épuisé, la présidente déclare la séance levée à 22h15.

<p>Résolution N° CP2012-13-37</p>

Sur proposition dûment faite par Annie Picard et appuyée par Gilles Cazade, il est résolu de déclarer la séance levée.

Marie-Hélène Talon, présidente

Marlène Girard, secrétaire



CODE	DESCRIPTION	BUDGET 2011- 2012	BUDGET 2012- 2013	BUDGET RÉVISÉ	DÉPENSES 2011- 2012	DÉPENSES 2012- 2013	DISPONIBILITÉ
	Frais de déplacements et de perfectionnement						
	Réunion; régulière, exécutif et sous-comité						
300	Déplacement/ kilomètre	5300	5300	5300	162,96	1179,41	3 957,63 \$
300	Frais de gardiennage	790	785	785		180	605,00 \$
500	FCPQ (Congrès provincial et assemblée générale)	3400	4100	2975			2 975,00 \$
500	Conférence du Comité de parents	1430	1030	1461,25	1000	575	(113,75 \$)
	Sous-total	10920	11215	10521,25	1162,96	1934,41	7 423,88 \$
	Frais pour l'organisation des réunions						
500	Secrétariat + avantages marginaux	5615	6615	6615	632,36	5058,88	923,76 \$
407	Papeterie. Photocopie	1510	1510	1135	35		1 100,00 \$
802	Pauses-santé	1027	1160	1160		266,08	893,92 \$
802	Ordinateur portable et logiciel secrétariat	0	0	0			- \$
	Sous-total	8152	9285	8910	667,36	5324,96	2 917,68 \$
	Frais divers						
405	Téléphone (interurbain, télécopieur...)	50	50	50			50,00 \$
405	Correspondance (timbres...)	50	50	50			50,00 \$
405	Autres (divers, soirée des bénévoles)	55	650	650		153,89	496,11 \$
	Sous-total	155	750	750	0	153,89	596,11 \$
	Remboursement						
	Remboursement fédération des comités de parents						- \$
	Sous-total	0	0	0	0	0	- \$
	TOTAL	19227	21250	20181,25	1830,32	7413,26	10 937,67 \$

Nouvelles données 08 dec 12:16 500+4 750,27=21 250,27 \$ 21,250,00 \$ pour 2012-2013

Note: Ajustement augmentation de 375,00 \$ FCPQ et réduction de 375,00 \$ en papeterie - 12 avril 2013

Note: Ajustement réduction de 1500,00\$ FCPQ 17 mars 2013

Note: Remboursement 75% par FCPQ de notre conférence 575\$: 431,25\$